

今月の市民ギャラリー

第7回 枚方市医師会

写真同好会 写真展

8/2(金)～8/7(水)

今回 第7回目の写真展を開くことになりました。

毎回、皆様方からたくさんのお励ましや、作画についてのご意見などを戴き、本当に有難うございます。私どもは楽しく写真を撮ることを心がけております。自然風景を、街角での人々の暮らしを、また旅の記念にと、撮る人によつて対象は違いますが、これらの作品の中に一点でも皆様方の共感を得ることが出来る作品がありましたら、それは私どもにとりまして望外の幸です。どうぞ会場にお運びいただき、ご高覧の上ご意見を聞かせ下さい。

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

木彫り俳句 山中仁義展

「自然とのふれあい」

8/9(金)～8/14(水)

仕事の傍ら我流で始めた俳句を枯木に彫ることを思いつきました。ハイキング

をしては形の良い枯木を拾って帰り、磨いて花を生ける一輪挿しにしたり、置物にしたり、また長い板状には短冊に見立てて自作の俳句を彫りました。神代杉の木目の細かさを生かした色紙掛けや、樺の衝立には漢詩を彫つたりと、楽しみながら作った作品も部屋いっぱいになり、このたび個展の運びとなりました。何分にも我流のことゆえ、未熟ではございますが、ご笑覧下さり、ご意見いただければ幸いです。

ば幸いです。

○○○○○○○○○○○○○○○○

第2回 龍靈展

8/9(金)～8/14(水)

第2回龍靈展をここに開催することが出来ました。

とを御礼申し上げます。一年前「書に遊ぶ」と題して私たちの小さな試みの作品を展覧いたしました。

そこから多くのものを得、書制作の新たな一歩を踏み出せたと感謝しております。さて今度「書の節奏」を主題に掲げ、書あるいは文字の持つ力、言い換えればその線條・構成力が内面から響き合い奏でるものを自己の内面がいかに受容し、外在化させるのかを試みしました。外在化するもの全てが結果であり、また過程であると考えると、今後精進する糧になればと考えております。

す。

会場全体が一つのハーモニ

ーを奏でていることを目指しました。それぞれの作品から感じていただけるメロディーが皆様方の目に届きますように。忌憚のないご意見を頂くことができれば、

したらこの上ない喜びです。龍靈会 内藤 孝彦 森 昌範

第7回 写団ぐるねこ

写真展

8/9(金)～8/14(水)

1994年写真愛好家が集い、「向上心を持つて写真を楽しむ」をモットーに、

ただ写すだけや自己満足の写真ではなく、見る人に感動を与えられる、そして全国コンテストに通用する作品作りを目指しています。スナツプ派・夜間派・ネ

イチャー派と、初心者から

ベテランまで、一年間活動した成果を展示したいと思います。同時会員募集しております。

第12回 大阪市立高校

美術OB展

8/16(金)～8/21(水)

私たちの展覧会をご覧になつて下さい。光善寺の丘の上にある大阪市立高校で「少し熱心に」美術を学んだ卒業生たちの展覧会です。美術系大学に進んだ者、そうでなかった者、卒業して間がない者、卒業後20年が過ぎた者、男性、女性様々。今年で12回目を数えます。毎年このお盆の時期に開催します。今年も30数名の仲間たちが作品を持ち寄ります。搬入時の会場はさながら同窓会の様。でも集まつてくる作品はどなたに